



Pantalla IMPO

Frente a la sede de IMPO - 18 de Julio 1373

IMPO y Doc Montevideo presentan *Un minuto en la Tierra* en la Pantalla IMPO.

Desde el jueves 19 de julio.

Frente a la sede de IMPO. 18 de julio 1373.

Desde el jueves 19 de julio Pantalla IMPO emite *Un minuto en la Tierra*: quince audiovisuales de un minuto de duración, realizados por estudiantes de las universidades y escuelas de comunicación y cine de nuestro país, seleccionados en el marco de Doc Montevideo.

El taller-concurso *Un minuto en la Tierra* retoma la experiencia fundacional de los hermanos Lumière, que registraban con una cámara en un breve lapso de tiempo, imágenes de la vida cotidiana de su época.

Utilizando un procedimiento similar al de entonces, una sola toma, desde un único punto de vista durante un minuto, los audiovisuales premiados arriesgan una mirada sobre la realidad actual.

La acción conjunta entre IMPO y Doc Montevideo se enmarca en el contexto de las actividades de promoción cultural de IMPO. El mismo busca hacer realidad el derecho humano a la libre expresión, la comunicación, la información y la cultura.



IMPO

Centro de
Información
Oficial
www.impo.com.uy